



Paris, le 8 novembre 2021

## La FFC Mobilité Réparation et services inaugure la carrosserie Ambo de Caen (Axial)

**Bruno RENE ancien directeur des carrosseries du groupe GCA a convié les professionnels de son secteur pour l'inauguration de sa carrosserie à Caen (14).**

Crée en association avec le groupe de concessions St clair il y a deux ans, en plein confinement, Bruno RENE avait dû repousser l'inauguration de sa carrosserie. Heureusement, la situation sanitaire a permis de lancer officiellement l'entreprise ce vendredi 5 octobre.

La structure, ultra moderne, agréée depuis peu par la marque Tesla, comprend 3 cabines dont une dédiée aux véhicules utilitaires, mais également 2 aires de préparations, un banc de redressage pour tous les types de véhicules, le dernier système de calibrage des ADAS de la marque Texa, adhérent FFC, et un banc de géométrie laser.



La FFC Mobilité Réparation et Services souhaite une grande réussite à son adhérent, grand professionnel de la carrosserie.